

Umweltfreundliches Handeln,

weil es unsere Aufgabe ist, Natur und Landschaft aufgrund ihres eigenen Wertes und als Lebensgrundlage für die Bürgerinnen und Bürger in Verantwortung für die zukünftigen Generationen zu bewahren und zu pflegen.

Daher wollen wir die Regenerationsfähigkeit und nachhaltige Nutzungsfähigkeit der Schutzgüter Boden und Wasser fördern, durch Klimaschutz umweltschädliche Immissionen möglichst vermeiden sowie unvermeidbare Immissionen reduzieren, durch energiesparende Maßnahmen natürliche Ressourcen schonen und die Wirtschaftlichkeit erhöhen. Außerdem wollen wir durch Netzwerkbildung und enge Kooperation mit den Kommunen im Kreis das Bewusstsein für den Klimaschutz und dessen Umsetzung auf eine breite Basis stellen.